

Prevén una argentinización de la economía colombiana

(ANSA y AFP)

BOGOTÁ, 28 de mayo.— En una crítica al gobierno del presidente Julio César Turbay Ayala, los industriales metalúrgicos colombianos advirtieron que el país está orientado económicamente hacia una "argentinización" con un proceso inflacionario sin precedentes.

Dijeron los industriales que por "argentinización" se entiende el programa de altas tasas de interés que produjeron la quiebra de empresas y le otorgaron a esa nación el título de "campeón mundial en ese campo."

Carlos del Castillo, presidente de Fedemetal, puso como ejemplo de lo que podría hacerse en Colombia, las medidas recientemente adoptadas por el nuevo ministro de Hacienda de Argentina, Lorenzo Juan Sigaut.

"Argentina recorrió, con un paralelismo impresionante, el mismo camino económico que transitamos en Colombia", dijo el presidente de Fedemetal en una nota editorial de su órgano divulgativo.

ESCUADRON DE LA MUERTE

Cinco hombres, todos con antecedentes penales, fueron muertos a balazos en esta ciudad colombiana la noche anterior, informó la Policía hoy.

Los cuerpos fueron hallados en diversos sitios sin que hayan podido establecerse las causas de los crímenes ni sus autores, pero se asegura que ha hecho aparición un "escuadrón de la muerte".

La policía admitió hoy que en los últimos 20 días han sido asesinados en Medellín 20 hombres, la mayoría delincuentes que han

tenido vinculación con la mafia de narcotraficantes.

La racha de asesinatos preocupó a las autoridades que ha intensificado la vigilancia, según se informó, para tratar de localizar a los "ejecutores".

Además, se recordó que durante el año pasado en Medellín, ciudad de casi dos millones de habitantes,

fueron asesinados 300 hombres por desconocidos.

Varios de los muertos, se ha dicho, han aparecido con las manos y pies atados además de amordazados.

Hace varios meses, uno de los muertos apareció con un cartel pegado a su pecho que decía: "yo era un delincuente."